

## Auf neuen Pfaden: Bergers Landgasthof – Hotel Wassersleben 14. ‚Tour de Gourmet Jeunesse‘ am 2. April 2022



Unterhaltungen in bester Gesellschaft, das Kennenlernen der Schleswig-Holsteiner Restaurantlandschaft und dabei mit allen Sinnen genießen - das verspricht die 14. ‚Tour de Gourmet Jeunesse‘ (TdGJ). Sie richtet sich an junge Feinschmecker zwischen 18 und 35 Jahren. Reduziert auf zwei Mitglieder bleibt wünschgemäß mehr Zeit in den

Betrieben. Jede Saison gibt es eine neue Route, erstmals dabei sind ‚Berger’s Hotel und Landgasthof‘ und ‚Boutique Hotel Wassersleben‘. Es gibt viele Stammgäste aber auch neue Gesichter = eine inspirierende Mischung!

Am Samstag, 2. April 2022, um 12 Uhr lädt Ehepaar Berger in ihren historischen Landgasthof in Enge-Sande. Nach der Begrüßung mit Champagner Lanson zum Amuse Bouche tischt Patron Uwe Berger zwei Gänge aus seiner Kräuterküche auf. Das Motto: „Wild und Wunderbar“! Gegen 14.30 Uhr chauffiert der Shuttleservice die Gäste in das 40 km entfernt liegende ‚Hotel Wassersleben‘ am Ostseestrand. Es wartet ein interessanter Exkurs mit Robert Peters von Rindchen’s Weinkontor zu ausgesuchten Rebsäften. Der weitgereiste Hotelier Eicke Steinort sorgt für Aha-Erlebnisse auf den Tellern, die eine Hommage an seine internationalen Top-Stationen sind.

Die ‚TdGJ‘ kostet 110 € p. P. inkl. 4-Gänge-Menü, Getränke und Shuttle Enge-Sande – Flensburg-Harrislee. Buchung mit Altersangabe über [shgf@plass-relations.de](mailto:shgf@plass-relations.de)

**Special:** Übernachtungen im Berger’s Hotel & Landgasthof oder im Boutique Hotel Wassersleben Preis ab 99 € im EZ und 119 € im DZ inkl. Frühstück. Buchungscode: 14. TdGJ.

Bergers Landgasthof



Hotel Wassersleben



## On a New Trail: Bergers Landgasthof – Hotel Wassersleben 14<sup>th</sup> ‚Tour de Gourmet Jeunesse‘ 2<sup>nd</sup> April 2022

Enjoying good company, getting familiar with the great variety Schleswig-Holstein’s restaurant culture has to offer, at the same time as delighting all your senses - that is what the 14<sup>th</sup> ‚Tour de Gourmet Jeunesse‘ (TdGJ) offers. It is aimed at young gourmets between the age of 18 and 35. By visiting two rather than three member establishments as requested by guests, there is more time to spend at each place. Every season a new route is chosen. ‚Berger’s Hotel und Landgasthof‘ and ‚Boutique Hotel Wassersleben‘ are participating in the tour for the first time. The event is an inspiring mix of regulars and newcomers.

On Saturday 2<sup>nd</sup> April 2022 at 12pm we start off with Mr & Mrs Berger at their historical Landgasthof in Enge-Sande. After the Lanson Champagne reception, Uwe Berger will serve two amuse bouche courses from his herb kitchen with the motto “Wild and Wonderful”! At around 2.30pm the shuttle service will drive guests 40km to Hotel Wassersleben at the Baltic coast. There awaits an interesting digression about selected grape varieties by Robert Peters from Rindchen’s Weinkontor. The well-travelled Hotelier Eicke Steinort makes sure the guests are impressed with his culinary delights which are homage to the top posts he has held in his career.

The ‚TdGJ‘ costs €10€ p. p. including 4-course meal, drinks and shuttle service from Enge-Sande to Flensburg-Harrislee. Bookings with proof of age can be made on: [shgf@plass-relations.de](mailto:shgf@plass-relations.de)

**Special:** An overnight stay at Berger’s Hotel or Hotel Wassersleben costs €9€ for a SR or 119€ for a DR including breakfast. Booking code 14.TdGJ.



**Rindchen’s Weinkontor**  
WEINPARTNER des Schleswig-Holstein Gourmet-Festivals



**Ihr 15 €  
Weingutschein\*  
CODE: SHGF2021**

[rindchen.de](http://rindchen.de)



\*Der 15 € Gutschein »SHGF2021« ist einmalig einlösbar ab einem Einkaufswert von 50 €, gültig bis 31.12.2022, nicht kombinierbar mit weiteren Aktionsgutscheinen; keine nachträgliche Anrechnung oder Barauszahlung; Onlineshop am Ende des Kaufprozesses in das Feld »Gutscheincode« eingeben; im Kontor oder bei telefonischer Bestellung einfach den Code nennen. Art-Nr. »999600323«. Verkäufer: Rindchen’s Weinkontor GmbH & Co. K. Ellerhorst 1, 25474 Bönningsstedt, vertreten durch die persönlich haftende Gesellschafterin HWK Hamburgs Weinhandelskompanie GmbH, Ellerhorst 1, 25474 Bönningsstedt, diese vertreten durch den Geschäftsführer Andy Schmelzer. Bestandteil unserer Verträge sind unsere AGB, abrufbar unter [www.rindchen.de/agb](http://www.rindchen.de/agb).